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O PROBLEMA COM OS UFÓLOGOS. (PORTUGUÊS)

Mari Swaruu: Olá, eu sou Mari Swaruu.

Em primeiro lugar, esta é a minha opinião, e estou a partilhá-la sem intenção de convencer

ninguém. Não me interessa convencer ninguém. Estou apenas colocando isso lá para qualquer

um que possa apreciá-lo, e aqueles que apreciam têm o direito de ouvir essa informação.

Como membro desta tripulação da Toleka, sinto que tenho o direito e a necessidade de

expressar meus pensamentos de forma livre e aberta.

Houve avistamentos de OVNIs, encontros, visitações, abduções e assim por diante desde o

início dos tempos. A própria humanidade foi semeada ou chegou à Terra em um chamado

OVNI, como diz claramente a informação que tenho à minha disposição. No início, ou o que se

enquadrava nesse grupo de fenômenos, era atribuído a deuses, demônios, fantasmas e

bruxaria, pois, como já disse antes , cada uma pessoa só pode explicar seu mundo com a

informação, os acordos de percepção, e tudo dentro do quadro de seu próprio

entendimento, e tudo fora dela simplesmente não pode existir.

A mesma coisa acontece aqui com esse chamado fenômeno ufológico que quando ocorre um

avistamento envolvendo uma nave, nada mais é do que pessoas observando uma aeronave

avançada fora de sua compreensão e percepção matricial, e tão mistificadora quanto seria

um simples Cessna 172 há apenas algumas centenas de anos. É sua visão de mundo que

conflita com a existência de um ofício que supostamente não pode existir e não o fenômeno

em si.

Diz-se que as visitações extraterrestres começaram a ocorrer em muito maior número desde

a detonação da bomba atômica em 1945 por causa de suas óbvias implicações perigosas.

Não questionamos isso. Parece lógico, embora tenhamos sérias dúvidas em relação à energia

nuclear utilizada para engenhos explosivos. Mas na minha opinião pessoal, e com todos os

dados não humanos que tenho à minha disposição, o aumento drástico de avistamentos e

casos de OVNIs, teve muito mais a ver com duas coisas: primeiro, com a própria Segunda

Guerra Mundial como um evento como um todo, porque era muito notório por sua extensão

e crueldade; e segundo, com o avanço e a expansão das comunicações globais a partir da

década de 1950, tornando muito mais fácil para as pessoas em todo o mundo simplesmente

encontrar sobre o que está acontecendo ao redor do mundo.

https://www.youtube.com/watch?v=ilylqWg05Hg


Com isso acontecendo , logicamente, os poderes constituídos, o cabal e seus controladores

viram a necessidade de conter e explicar todos esses incidentes para que não perturbassem o

status quo.

Antes de continuar, devo dizer claramente que os chamados fenômenos ufológicos não são

causados apenas por espaçonaves avançadas, mas por uma variedade muito grande de

coisas que também incluem criaturas interdimensionais, distúrbios energéticos, simples

mal-entendidos e assim por diante , e estou perfeitamente ciente de tudo isso. Sei que nem

tudo lá fora é extraterrestre, paranormal ou mesmo algo concreto, pois sei que mais de 95%

de todos os casos são trotes ou coisas mal identificadas.

A suposição geral das pessoas de que à população humana em geral recebe toda a verdade e

tudo o que há para ser conhecido, é um dos maiores problemas que a humanidade enfrenta

hoje em dia. Como expliquei no meu vídeo anterior, as pessoas tenderão a acreditar em

qualquer coisa e qualquer pessoa com algum tipo de autoridade oficial sobre o que não tem

em sua percepção. Pelo menos desde a década de 1940, as agências governamentais têm

trabalhado arduamente para orientar e controlar a percepção do público sobre os fenômenos

ufológicos, e uma de suas operações mais conhecidas para conseguir isso é o Projeto Blue

Book.

Disfarçaram uma campanha de desinformação como uma pesquisa supostamente

transparente e aprovada publicamente sobre os fenômenos, e sempre acabavam

desqualificando todos os incidentes como mal-entendidos , fenômenos atmosféricos, ou

como simples embustes. Nada mudou hoje em dia, nada. Eles ainda estão controlando tudo o

que tem a ver com extraterrestres e fenômenos ufológicos. Agora mais do que nunca, porque

com o advento da internet e com ela o aumento drástico das telecomunicações globais , todo

mundo tem um celular para assistir vídeos e notícias com ele, e com uma câmera decente

nele também. Eles devem controlar a percepção do público a todo custo.

Hoje, o que eles mais estão usando é permitir que grupos de pesquisa de fenômenos

ufológicos socialmente validados e bem organizados, sejam criados, ou criá-los de propósito,

e então infiltrar-se neles com pessoas pagas e treinadas para orientar a percepção humana.

Eles até usam psicólogos profissionais para saber o que dizer quando e como explorar as

fraquezas do público a seu favor, a ponto de hoje eu até saber sobre pelo menos um desses

grupos que foi criado especificamente para desacreditar e desqualificar meus grupos,

informações taygeteanas e saruunianas, sempre colocando informações contraditórias para

os nossos e falando mal de nós também.

Mas vocês que estão ouvindo são os únicos que devem ser capazes de ver que não estamos

atacando ninguém, muito menos eu. Eles vão com o negócio deles e eu com o meu. Você

pode ver quem é quem lá e claramente, eu entendo seu ponto de vista e de onde eles estão

vindo, suas intenções e motivações também. Eles não entendem o meu.



Nem todos nesses grupos oficiais de pesquisa ou pessoas com muito respeito e fama nesses

assuntos são mal intencionados, e eu até respeito muito, vários deles . Entendo como eles

devem funcionar e com quais restrições, especialmente porque nunca devem ir contra o que a

religião científica estabelecida na Terra lhes impõe , ou enfrentarão o ostracismo. Então, eles

devem cumprir.

Então, temos outro grupo de pesquisadores menores que apenas fazem o seu melhor para

serem respeitados por sua maior comunidade ufológica, e assim eles vão permanecendo e

repetindo o que os maiores dizem sem questionar nada por conta própria.

Então, há outro problema adicional com todos aqueles grupos e organizações de pesquisa

ufológica grandes, bem organizados e aprovados publicamente, como expliquei em meu vídeo

anterior. Todos eles querem e se esforçam para encaixar todos os fenômenos dentro da

caixinha reducionista e materialista da ciência da Terra . E se você viu meu último vídeo sobre

o problema da ciência na Terra, vai se lembrar que ela não é realmente ciência, é uma

religião dogmática estabelecida . Portanto e por design, quase nada que tenha a ver com os

fenômenos ufológicos e extraterrestres será tomado como algo sério ou algo demonstrável,

e muito menos será aceito como uma realidade, porque nunca poderá haver qualquer prova

que satisfaça sua religião dogmática e altamente controlada, passando para a ciência.

E isso nunca será aceito pelo simples fato de que todos os fenômenos extraterrestres e

ufológicos obviamente vêm de fora de sua Matrix estabelecida, falsamente comprovada,

realidade cientificamente autocontida que não se aplica e não pode ser aplicada a nada fora

da caixa socialmente aceita da Terra. E, portanto, nunca pode explicar o que vem de fora dela.

A ufologia e todos esses grupos de pesquisa ufológica socialmente aceitos são limitados por

sua caixa dogmática pseudocientífica que os faz negligenciar e automaticamente desacreditar

até mesmo coisas óbvias que estão à frente de seus próprios narizes, explicando tudo com

simples raciocínio reducionista.

Então, também temos grupos religiosos deliberadamente organizados distorcendo seus

próprios ensinamentos para se encaixarem nas expectativas tecnológicas de hoje, inventando

falsos salvadores da humanidade , usando seus mesmos avatares antigos com uma

reviravolta, adicionando naves espaciais a eles, sempre colocando-os como combatendo o

mal, e com isso refletindo uma clara realidade falsa baseada em dualidade que só é um

reflexo de suas próprias limitações espirituais e intelectuais.

É por isso que estou perfeitamente consciente de que eu e meu grupo nunca seremos

reconhecidos como algo real por qualquer um desses grupos oficiais ou por qualquer uma

dessas pessoas com um. Mas não estou pedindo esse reconhecimento porque sei que eles



não podem me dar, e estou perfeitamente bem com isso porque eu sei que seria suicídio

profissional para eles.

Eles podem dizer que não há provas, mas há; e muitas delas , e ainda mais, serão

lentamente filtradas para todos vocês. E não me refiro apenas a palavras e vídeos de

plataformas de comunicação; mas aqueles indivíduos e organizações oficialmente nomeados

e controlados por agências de três letras, nunca poderão vê-los. Eles simplesmente não têm a

capacidade necessária.

No entanto, não importa o quão alto eles possam pular ou o quanto eles possam chutar e

fazer birras, ainda estamos aqui, e isso não mudará o fato de que eu sou real e que estou

escrevendo essas palavras de uma espaçonave em órbita.

Aprendi com os erros dos meus antecessores e estou feliz e motivado. Envio toda a minha

compreensão e todo o meu amor a todas as pessoas em grupos de pesquisa de OVNIs e

extraterrestres que estão fazendo o seu melhor para encontrar e expor o que eles

consideram como verdade, à sua maneira e sob suas próprias limitações. Eu não sou contra

eles , e eu realmente os entendo, embora eu esteja bem consciente de que eles não podem

me entender.

Tudo o que você precisa saber é que o que eu digo é completamente verdadeiro e preciso do

meu ponto de vista . Mantenho minhas palavras e continuarei a compartilhar mais de meus

tópicos, e não tenho planos de parar. Há muito mais a dizer sobre este assunto, eu sei, mas

isso será tudo por hoje.

Todo o meu amor a todos os professores espirituais lá fora, independentemente de quem

eles possam ser, e todo o meu amor à equipe Taygetan, aos meus amigos amigas e ao meu

público.

Como sempre, seja forte, seja sábio e seja feliz.

Mari Swaruu.


